

Estimadas Familias Wildcat,

Espero que este mensaje le encuentre disfrutando de un verano relajante y renovador. Mi nombre es Jocelyn McIntire y es un honor para mí presentarme como la directora interina de Wilsonville High School. Con un firme compromiso de dar forma a las prácticas educativas y fomentar el crecimiento de los estudiantes por muchos años, me siento emocionada de unirme a una comunidad escolar conocida por sus firmes tradiciones, personal dedicado y familias involucradas. Espero establecer vínculos significativos, apoyar al crecimiento de nuestros estudiantes y trabajar juntos para que este sea un año positivo e inspirador para todos. Estoy emocionada por conocerle y empezar esta emocionante jornada juntos.

Mientras el verano es un tiempo para recargar energía y reconectar, nuestro equipo ha estado trabajando arduamente preparándose para un nuevo año escolar. Le escribo para compartir algunas actualizaciones importantes e información clave para un buen comienzo en el otoño. Por favor, revise pronto su buzón de correo, donde encontrará una tarjeta de bienvenida que le dirigirá a nuestra página web, donde encontrará toda la información que necesita para el año escolar.

Al empezar el nuevo año, continuamos con nuestro inquebrantable compromiso de fomentar una cultura de pertenencia, inclusión y respeto mutuo, además de proveer un excelente programa para servir a todos los estudiantes a través de cursos en persona y en línea. Las opciones del programa de Cursos de Ubicación Avanzada se ofrecen en múltiples disciplinas diferentes. Estamos orgullosos de compartirle que nuestros programas de Educación Vocacional y Técnica, Ingeniería y Fabricación y Trayectorias en la Carrera de Educación están preparados para otro gran año en el que proveeremos experiencias relevantes de la vida real a nuestros estudiantes. Por último, pero no menos importante, nuestro personal continúa aumentando su aptitud en UDL y los Sistemas de Aprendizaje Basados en Estándares.

¡Creemos que todos los estudiantes en WHS tendrán éxito y estarán preparados para el futuro! Esperamos ver a todos nuestros estudiantes pronto.

Aspectos Prácticos

Los horarios de los estudiantes estarán disponibles en Student Vue al mediodía del 12 de agosto. Los horarios se hicieron usando la información que los estudiantes proveyeron cuando seleccionaron sus propias clases durante la pasada primavera. Los estudiantes seguirán los horarios que fueron creados basados en sus elecciones. Los consejeros escolares estarán disponibles para ayudar a los estudiantes con horarios incompletos. Un horario incompleto se indica con SEE COUNSELOR en alguna de sus clases.

Los consejeros escolares estarán disponibles para reunirse con los estudiantes que tienen horarios incompletos en persona, por orden de llegada durante las siguientes fechas y horas:

Grados 11 y 12: miércoles 13 de agosto, 8:30 AM-12:00 y 1:00-3:30 PM

Grados 9 y 10: jueves 14 de agosto, 8:30 AM-12:00 PM y 1:00-3:30 PM

Si usted es **nuevo** en el Distrito de WLWV y no tiene un horario aún, los consejeros escolares estarán disponibles sin cita el lunes 11 de agosto de 8:00-3:30 para seleccionar las clases.

Los estudiantes en línea de WKOA recibirán un mensaje acerca de sus clases la semana del 25 de agosto. La Dra. Baldwin o su consejero escolar pueden ayudarle si tiene preguntas acerca del programa académico y los cursos.

Dacia Luedtke (A-E)	luedtked@wlwv.k12.or.us
Lucia Meza (F-La)	mezal@wlwv.k12.or.us
Andre Abraham (Le- Ret)	abrahama@wlwv.k12.or.us
Christine Moon (Rey-Z)	moonc@wlwv.k12.or.us
Dr. Kristene Baldwin (WKOA)	baldwink@wlwv.k12.or.us

Verificación de la Inscripción del Estudiante- Para los Estudiantes Actualmente Inscritos: Tome un momento e ingrese a sus cuentas Parent Vue y Student Vue. Por favor actualice cualquier información que haya cambiado y opte por obtener servicio de autobús si lo necesita. Si usted no tiene una cuenta o tiene problemas, por favor contacte a Colleen Elligsen a ElligseC@WLWV.k12.or.us Una vez que haya verificado y guardado su información, las actualizaciones serán enviadas a nuestra secretaria de inscripciones. Las actualizaciones pueden tomar algunos días para hacerse visibles.

La Información sobre los Deportes de Otoño está disponible en línea – La información sobre los Deportes de Otoño está disponibles en línea aquí: <https://wilsonville.bigteams.com/main/adnews/id/58338880> La inscripción puede hacerse en la siguiente página: <https://studentcentral.bigteams.com> Todos los deportistas del otoño deben seguir este procedimiento para que se les permita participar en las prácticas de cualquier temporada regular empezando el 18 de AGOSTO. Vea las instrucciones de COMO HACERLO aquí: bigteams.mhsite.com El enlace para hacer el pago empezando el 7 de agosto es el siguiente: <https://www.myschoolbucks.com/index.jsp?>

Almuerzos Escolares: WHS califica para que cada uno de los estudiantes inscritos reciba un desayuno y un almuerzo gratis cada día escolar, no se requiere llenar una solicitud. Hay más información en nuestra página web.

Horario de los Días Escolares: Las clases empiezan a las 8:30 y terminan a las 3:05. Las puertas abren a las 7:30 para los estudiantes.

Llegada de los Estudiantes y Como Recogerlos: Recomendamos que los estudiantes que no estacionan sus propios vehículos en la escuela tomen el autobús escolar, caminen o vengan en bicicleta. Si usted necesita dejar a su estudiante, por favor planifique con tiempo, siga las señales de tráfico y esté alerta para garantizar la seguridad de los estudiantes.

Información sobre el Estacionamiento 2025-2026 Por favor ingrese a la página de WHS con su correo electrónico de estudiante de WLWV para solicitar un estacionamiento para el año escolar 2025-2026. Los permisos de estacionamiento estarán disponibles para los alumnos de los grados 11 y 12. Atenderemos primero las solicitudes del grado 12 y después daremos permisos a los alumnos del grado 11 según los espacios estén disponibles. Las solicitudes serán revisadas empezando el 11 de agosto y los estudiantes serán notificados acerca del estado de su permiso al final de esa semana.

Fotografías Escolares/ Identificaciones escolares serán tomadas sin cita el jueves 21 de agosto de las 8:00 hasta las 3:00.

Los estudiantes deben vestir un atuendo apropiado para la escuela con el cual representen su vida diaria. Sin decoraciones, disfraces o accesorios que cambien la apariencia. Si usted quiere pagar por las fotografías por adelantado, por favor use el siguiente enlace: <https://lifetouch.com/>. Use su número de identificación escolar o el ID del día para las fotografías: EVTGM8V83 para ordenar. **Si los estudiantes compran su ASB por adelantado, esto será indicado en la tarjeta de identificación.** Habrá un segundo día para tomarse las fotografías el martes 9 de septiembre para los estudiantes que no puedan tomársela el 8/21/24.

La lista de cuotas escolares se puede encontrar en la página web. Ofrecemos una opción de pago con tarjeta en línea. Para usarla, por favor haga clic en el enlace de la [Tienda Web](#). Las cuotas también pueden pagarse a la contadora de la escuela con cheque o efectivo.

La Orientación para Estudiantes del Grado 9 será el 25 de agosto de 8:30 am a 12:00 pm en el gimnasio principal.

En nombre del equipo, nos gustaría darle la bienvenida a cada estudiante y su familia en Wilsonville High School.

¡Arriba los Gatos!

Jocelyn McIntire
Directora de WHS